






В Гуманитарно-педагогической академии сложилась ещё одна 
хорошая традиция. По инициативе кафедры философии и социаль-
ных наук стартовал новый увлекательный проект – каждую среду 
проходят вечера кино, в которых могут принять участие все, кому 
интересно думать, анализировать и рассматривать с различных то-
чек зрения шедевры мирового кинематографа.

Корреспондент газеты «Студенческий компас» побывал на 
одном из показов и взял интервью у руководителя проекта – кан-
дидата философских наук, заведующей кафедры философии и со-
циальных наук, доцента Татьяны Павловны Разбегловой, которая 
рассказала об идее создания проекта «КиноСреда».

- Как появилась идея создания проекта?
- Идея создания проекта сложилась практически сразу, как 

только на кафедре появилась специальность «философия» и мы 
стали выпускать студентов-философов. Философия тесно связана 
с жизнью, но увидеть это за текстом, за словами - не так-то просто. 
Чтобы понимать философию и ее проблематику, нужно знать куль-
туру, 

«КИНОСРЕДЫ» - культурно-просветительский 
проект кафедры философии

историю, искусство, иметь значительный внутренний, духовный 
опыт переживания реальности, собственной жизни и жизни других 
людей. Момент переживания здесь особенно важен, я всегда гово-
рю, что философия – это не голый разум, а разум, обогащенный чув-
ственным опытом. 

- Как же добыть этот опыт? 
- Собственная жизнь далеко не сразу дает его. И тут нам остается 

последовать примеру древних греков – создавать духовный  опыт с 
помощью искусства, в процессе сопереживания. 
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КОГДА ПРАКТИКА В УДОВОЛЬСТВИЕ

Дарья Бабенко: «Я убедилась, 
что прикладная филология – это 
то, с чем я хочу связать свою жизнь».

ровала нас о работе журналиста, редактора и звукооператора. 
С первого дня она выслушала наши вопросы,  дала очень ценные 
советы. 

- В чём конкретно заключалась ваша работа? 
- Наша работа была очень многообразной. Вначале мы попыта-

лись сами подобрать новости для итогового эфира за неделю, затем 
мы обсуждали их и брались за редактирование. Какую новость сде-
лать первой, что рассказать далее. Всему этому нас обучала Елена 
Андреевна, она рассказала нам с чего лучше начать, о чём лучше не 
говорить вовсе. Основная наша работа заключалась в редактирова-
нии новостей. Ещё у нас было творческое задание, которое связано 
с 8 марта, но это наш небольшой секрет.

- Как вы считаете, такая практика важна для студентов вашего 
профиля?

- Несомненно. Она необходима, прежде всего, для того, чтобы 
почувствовать рабочий процесс. Когда ты берёшься редактировать 
то, что услышат люди, ты полностью отдаёшься работе. Здесь уже не 
получится просто сделать её, нужно работать максимально ответ-
ственно. Немаловажно и общение с людьми, которые уже прошли 
этот путь и им есть чем поделиться с подрастающим поколением. За 
время прохождения практики мы все быстро повзрослели, особен-
но профессионально.

- Достаточно ли вам ваших знаний для прохождения практики 
такого типа?

- Да, вполне. Всё, чему нас обучали на протяжении трёх лет, мне 
пригодилось. 

- Что бы вы хотели пожелать студентам, которые будут прохо-
дить такую практику?

- Прежде всего, ответственно подходить к этому вопросу. Исхо-
дя из полученного опыта, я могу сказать, если студент заинтересо-
ван в получении новых знаний, то у него непременно всё получится. 
Практика это всегда интересно, а редакторская ещё и полна нео-
жиданностей. Главное помните, практика – это ваша возможность 
проявить себя и зарекомендовать как будущего специалиста. 

«Те сомнения, которые не разрешает теория, разрешит тебе 
практика» (Людвиг Фейербах).

В этом лично убедились студенты 31-ПФР группы, которым 
посчастливилось пройти практику на радио «Ялтинский 
меридиан». Нам удалось лично побеседовать со студенткой 
этой группы, Дарьей Бабенко. Она с удовольствием ответила на 
несколько интересующих нас вопросов.

- Прикладная филология – это новое направление для наше-
го ВУЗа. Производственная редакторская практика – это нечто 
неизведанное для студентов. Насколько нам известно, базой 
для практики подобного рода стало радио «Ялтинский мери-
диан». Расскажите, какие впечатления вы получили в процессе 
сотрудничества?

- Когда мы с группой узнали о предстоящей редакторской 
практике, мы были в замешательстве. Ведь, как известно, боль-
шинство студентов проходит практику в школе, а мы так называ-
емые «первооткрыватели». Новость о базе прохождения вызвала 
у нас бурный восторг. Что мы будем делать? Справимся ли мы с 
поставленными задачами? Это первые вопросы, которые мель-
кнули у нас в голове. 

- Вы упомянули о целях данной практики, какими они были?
- Применить на практике полученные навыки и знания в ра-

боте с текстом. Ознакомиться с будущей профессией и попробо-
вать себя в роли редактора. Что касается лично меня, то я убе-
дилась, что прикладная филология – это то, с чем я хочу связать 
свою жизнь.

- Сложно ли было адаптироваться в новой среде? Как к вам 
отнеслись сотрудники радио?

- Да, было достаточно сложно, так как это наш первый опыт, и 
мы опасались сделать что-то не так. Люди, работающие на радио, 
отнеслись к нам с большим уважением. Елена Андреевна, ди-
ректор, с интересом слушала о нашей профессии, ей было очень 
приятно, что наша академия обратилась к ним с предложением о 
сотрудничестве. Она проинформи


